
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 令和 4 年のライトアップも多くの方が観賞されたようです。今回で 4 回目となり少

しずつではありますが、皆さんに知れ渡っているようです。今年は 3 月 25 日に開花

し、4 月 3～4 日が満開でした。 

■ 3 月 20 日に取り付け、4 月 11 日に撤収しました。 

■ 桜は短期間で華々しい時を終えてしまいますが、皆さんの脳裏にいつまでも残り続

けてってい  けていることを祈ります。毎年のこと観賞期間は短いですが準備には色々と苦労が付

きもの    です。多くの方に今後とも参画いただき、ご支援いただければ幸いです。 

 

             

                        ★ 場所 

幸町奥小路公園前の通り 

(勤労福祉会館近く)  

ちょっとした地域のお宝です 

                        ★ ライト設置桜本数 

                          桜の木 9本に LED ライト(30W) 

                        ★ この通りの桜の木は、春は満開の花、夏季

は青葉、秋は紅葉のトンネルになります。

冬季は落ち葉と風情たっぷりの四季折々

を肌で感じとられる素晴らしい桜並木通

りです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中東地区まちづくり協議

会 

令和 4年 10月 1日発行 

地域づくり部会は、地域の皆様がいろい

ろな体験を通して交流を深め、広範囲な

つながりを基により良いまちづくり、地

域づくりへと発展できればと願ってい

ます 
 

・もっと知ろう 

・伝えよう 

   ・つながろう 
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今回ラインナップ 

★ サクラライトアップ 

★ 唐戸周辺まち歩き 

★ 北浦街道お宝探し企画展 

★ サツマイモ植え付け 

★ ふれあい農園利用者募集 

 

今回は令和 4年 2 月～令和 4 年 8月までの 6ヶ月間の活動状況についてご紹介します。 

今後とも中東地区まちづくり協議会の活動にご理解・ご参加・ご支援の程お願い致します。 
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しもまちアプリ 

QRコード 

奥小路公園側の法面に LED ライトで

18灯の灯篭も設置しました。好評で

した。多くの方が夜桜と合わせ撮影さ

れていました。 

満開 

落葉 紅葉 

青葉 



市民活動センター主催で『市民活動団体とボランティアギルド相互の親睦と交流を図る』 

ことを目的に、初めて企画されました。中東地区まちづくり協議会地域づくり部会が進めていた『北 

浦街道筋のお宝興し』の一つとして唐戸周辺のまち歩きを行いました。 

★ 月日:令和 4年 5月 28日(土曜日)  ★ 参加者 総勢 23名 (参加者の中には高校生・ 

  小学生もおられ地元のことが知りたいとの関心が窺えました) 

★ 訪ねた所・・旧下関英国領事館、田中絹代ぶんか館、赤間裏町、末廣稲荷神社、鎮海楼跡 

地、大阪屋跡地、引接寺、中之町ゴールドポスト 

 

6 月 11 日㈯～26 日㈰田中町の下関市近代先人顕彰館(田中絹代ぶんか館)で開催しま

した。多くの方が観覧されました。アンケートで貴重なご意見や激励のお言葉を頂き

ました。地域づくり部会では平成 30 年度から中東地区エリア内の北浦街道のまち歩

き＆お宝探しの活動を続けています。今回第 1～3回までの、まち歩きの活動、中東ニ

ュース、地域づくり部会報で取り上げた地域のお宝を映像と写真で展示しました。 
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北浦街道お宝探しの旅 アンケート結果 
 

 

・今回の開催をどのようにして知られましたか？ 

チラシ・新聞 53％   お知り合いからのお知らせ 41％   その他 6％ 

初めてご覧になられた方もいらっしゃいました。過去のイベント参加者やそのお知り合いの方から勧められ

てご覧になられた方も多かったようです。 

 

・ご年齢、お住まいはどちらですか？ 

７０歳代 53％   60歳代 30％   40-50歳代 12％   無回答 5％ 

お住まいは下関市内の方が多かったです。彦島や菊川など、市内各地からご来場いただいたようです。 

美祢市からご来場いただいた方もいらっしゃいました。 

 

・今回の企画展であなたのお宝は発見できましたか？ 

発見できた！ 94％     その他 6％ 

末廣稲荷神社や菁莪小学校、弁天湯といった建物に関することや赤岸通りの歴史を新たに知ったこと等、

「へぇ～、知らなかった」「そうそう、そうなんだよね」と地域の魅力を再発見していただいたようです。 

また、旧商工会議所や、馬関煉瓦製造所についての情報や、戦災前後でのまちの変わりように思いを寄せ

るご意見もいただきました。 

 

ご覧いただいたみなさまからは良い企画展だったと感想をいただきました。また、「中東地区以外の北浦

街道についても知りたい」「まち歩きをみんなでしたい」「ぜひ若い人たちに地元の歴史を伝えておきたい」

といったご意見もいただいております。 

みなさまのご感想ご意見は今後の活動に生かしてまいります。アンケートにご協力いただきありがとうござ 

いました。 

 

秋の芋ほりはいつも大変賑わいます。今年も 10月下旬～11月上旬に開催予定です。楽しい収穫までには 

畑の掘り起し、畝づくり、マルチ張り、植え付け、水やり、ツルかえしなどの工程があります。当然ながら、農家

の方の苗づくりがあってのことです。食卓に上がるサツマイモの一品も多くの工程・人々が関わりがあっての

ことに思いを馳せましょう。 
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今年は昨年の経験を

基に、もみ殻を大量に

投入、土の改善に努

めました。結果はどう

なるか楽しみです。 

植え付けは 390本、 

6月 12日と 19日に行

いました。総勢 37名 

(うち子どもさん 7名)で

行いました。 
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【編集後記】 

 少し間隔が空きましたが、第 12 号も活動状況を何とかお知らせすることができました。コロナウ

イルスが変異し続け一体何時になったら世の中から立ち去るのか不安です。何れにしてもワクチンで

防御し、お互いに感染に気を付けながら生活するしか方法がありません。今回は特集号として、大正

通りを取り上げてみましたが、皆さんのお住まいの場所で「隠れたお宝」のヒントがありましたら事

務局の方へお知らせ下さい。取材に伺います。 

地域づくりサポーター 

常時募集中 

地域交流の場づくりが願いです。 

愉快な仲間が 1 人でも増えることを願っています。で

きるときに、できる範囲で皆さんの得意な分野で無理

なく参画していただいて輪を広げ活動してみませんか 

 

【お問合せ】 
中東地区まちづくり協議会事務局    
(月・水・金 9 時～14 時まで） 

☎083-250-8380 
又 は地域 づくり部 会田中 まで 

☎080-1648-1480 

 

自然とのふれあい・ 

体験を通して新発見す

ることは楽しいもので

す(*^-^*) 

 ◇ 貴船町/ふれあい農園・・サツマイモ堀 10 月下旬～11 月上旬予定 

大根収穫 12 月中旬～下旬予定 (別途期日ご案内します) 

  ◇ 常盤公園・ペットボトルツリー&イルミネーション 10 月から準備・11 月設置・12 月点灯   

地域づくり部会は、平成 27(2015)年協議会

発足時にはありませんでした。全体事業と

して「ふれあい農園の」活動をしていまし

た。その後「北浦街道のまち興し」事業を

計画。事業を更に活性化するため「地域づ

くり部会」を発足し「もっと知ろう・伝え

よう・つながろう」をモットーに、体験を

通して交流を深めようと努力中です。参

画・参加されるご自身も楽しみ、新しい体

験をし、周囲にも喜び、楽しみを提供でき

ればと頑張っています 

 

 開設して 7 年目。延べ 2000 名余の方が来園されました。日頃

の維持管理にはサポーターの支援が必要です。現在のサポーター

は次第に高齢化し、将来にわたっての維持管理は難しくなるので

はないかと不安です。従って令和 4年度で閉園とします。今後は

農園の個人・グループ利用としての募集を行います。農園の持ち

主と利用契約の仲立ちもしますので、利用して見たいと言う方が

おられましたら、下記のお問合せの所へご一報下さい。是非、農

園の見学にも来てください。お待ちしています。 

 

ふれあい農園から  

お知らせ 

地域づくり部会の活動 

原則毎月部会を開催。10 名程度の参加で計画の実施

に向けメンバーは得意な分野で意見を交わしています 

4

月 

第 3回まち歩き＆お宝探しの会場風景 


